

JOURNÉE INTERNATIONALE DES MIGRANT.ES



Nous appelons à manifester ensemble, toutes celles et tous ceux qui ne se résignent pas au développement d'un racisme d'État qui se diffuse dans toute la société et nourrit le risque d'arrivée au pouvoir du RN.

L'immigration n'est pas le problème

...contrairement à ce qu'affirment le gouvernement et les médias à son service! Faire de l'immigration un problème, c'est développer les inégalités, le racisme et la violence, c'est désigner les migrant.es, leurs enfants, les personnes musulmanes ou supposées telles comme les ennemis, c'est faire progresser la déshumanisation de toute la société.

Nous refusons que des milliers de personnes meurent sur les routes ou les mers des migrations, qu'elles soient arrêtées, rejetées dès la frontière, que des familles dorment à la rue, que des travailleurs restent à la merci de patrons, que des enfants soient privés d'école et de soins.

Nous refusons la criminalisation des immigré.es avec ou sans papiers et leur enfermement notamment dans les centres de rétention. La maltraitance dans les parcours administratifs renforcée par la dématérialisation des démarches dans les préfectures conduit à la fabrique des sans papiers.

Les solutions s'appellent JUSTICE et ÉGALITÉ

Nous nous battons avec les personnes migrantes pour des papiers pour toutes et tous, la fermeture des centres de rétention, la liberté de circulation et d'installation, l'égalité des droits à l'école, à la santé, au logement pérenne et digne, pour la réquisition des logements vides, pour l'abrogation des lois Kasbarian- Bergé, Darmanin et toutes les lois racistes, ainsi que celle du pacte européen.

Nous militons pour la solidarité internationale avec les peuples en lutte pour la justice, la liberté, en Iran comme ailleurs, au Sahel, pour la fin du colonialisme en Palestine, au Liban, en Kanaky, en Martinique...

La SOLIDARITÉ est notre chemin

A chaque fois qu'un quartier se lève pour éviter une expulsion, exiger la régularisation d'une famille, l'hébergement et la scolarisation de mineur.es, le quartier devient plus fort, plus solidaire. A chaque fois qu'une fac, un lieu de travail un syndicat, des associations se lèvent en solidarité, la détermination de tous et toutes grandit!

Faisons front ensemble contre le racisme, le colonialisme, le fascisme!

A L'APPEL de la CISEM et de MIGRANTS ISERE regroupant:

Acip Asado, l'AFA, l'Apardap, ATTAC 38, le CSRA, le DAL 38, la LDH 38 la LIFPL, l'intersyndicale enfants migrants, RLF, RESF, RUSF, le syndicat multi professionnel des travailleurs sans papiers CGT, la FSU, Solidaires 38, la CGT 38, la CFDT, Ensemble!, LFI, le NPA A, PCF 38, le PCOF, l'UCL, les Verts Isère, 3aMIE, le NPA R, Amicale du Nid, Amnesty international France, l'Appart, la Cimade, COMEDE, Cuisine sans frontière, Diaconat Protestant, le Habert- hébergement Saint Paul, Institut des droits de l'homme, JRS Welcome, Ligue de l'enseignement de l'Isère, Médecins du Monde, Pastorale des Migrants, la Rencontre, Roms action, Secours Catholique, un Toit pour Tous.

Avec le soutien de :

Collectif du 17 octobre 61, AIAK, le CLAG, le syndicat CGT des livreurs à vélo et le CAAEI.